



Das Thema Gesundheit spielt auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt eine wichtige Rolle. Bis zum 29. September können sich die Besucher informieren und teilweise sogar untersuchen lassen. Vom Barfuß-Trend bis zum Augenlasern, gibt es Stände, Fachvorträge und Co. Wir haben uns mit der Projektleiterin der Messe und der Verantwortlichen des Gesundheitsforums über das Angebot unterhalten.

Leadin

Das Thema Gesundheit spielt auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt eine wichtige Rolle. Bis zum 29. September können sich die Besucher informieren und teilweise sogar untersuchen lassen. Vom Barfuß-Trend bis zum Augenlasern, gibt es Stände, Fachvorträge und Co. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit der Projektleiterin der Messe und der Verantwortlichen des Gesundheitsforums über das Angebot unterhalten.